

## PAMMA Desarrolla abre postulaciones que otorga hasta \$12 millones de pesos en equipamiento a Pequeña Minería

**\*Hasta el 28 de marzo las y los pequeños productores mineros de todo el país podrán postular al PAMMA Desarrolla que otorga hasta \$12 millones de pesos para la adquisición de equipamiento minero en faenas de minería metálica y no metálica.**

**C**on el objetivo de contribuir al fortalecimiento de las faenas de minería metálica, no metálica y de actividades mineras no metálicas de rocas y salinas pertenecientes a la pequeña minería de todo el país, el Ministerio de Minería abrió las postulaciones al fondo concursable PAMMA Desarrolla que, mediante la entrega recursos económicos, facilita la adquisición de equipa-

miento minero que permita mejorar la productividad, seguridad y sostenibilidad del sector.

Por su parte el Seremi de Minería de Atacama, Juan Carlos Peña Pérez,

**“** Explicó que el objetivo de este programa es aumentar la productividad con la adquisición de maquinaria, como también el promover la seguridad y salud laboral en la pequeña minería”.

El concurso financia iniciativas individuales, de personas naturales o jurídicas con inicio de activi-

dades en primera categoría, por un monto máximo de hasta 12 millones de pesos en minería metálica y no metálica; y de hasta 8 millones de pesos para actividades mineras no metálicas de rocas y salinas, recursos con los que quienes postulen podrán optar a la compra de equipos mineros como acuñadores, kit de perforación, generadores, cargadores, chancadores, bombas y/o motobombas, herramientas de trabajo o kit de rescate, entre otros accesorios.

**“** Las postulaciones están abiertas hasta el 28 de marzo. Las bases están disponibles en el sitio web [www.meria.cl](http://www.meria.cl), y las postulaciones deberán realizarse con Clave Única para ingresar a la plataforma web [fondos.gob.cl](http://fondos.gob.cl). En caso de que sea necesario, pueden acudir a la oficina de la Seremi, calle Chacabuco N° 546, Copiapó, para brindar el apoyo presencial en el ingreso de los formularios virtuales”, recalcó el Seremi.